
 

 

◆【今、この部活動・サークルがおもしろい 第 120 弾 学祭本部実行委員会】 
 
今回は、弘前大学学祭本部実行委員会をご紹介します。弘前大学総合文化祭の運営をして

いる団体です。実行委員長の新谷紀明さんにお話を伺いました。ご覧ください。 
 
―現在、学祭本部で活動しているのは何人で、どのような活動をしているのですか。 

1 年生と 2 年生、合わせて 45 名で活動をしています。学祭本部では、「執行部」、「企画

局」、「総務局」、「情宣局」、「情報局」とチーム分けをし、それぞれで仕事を進めて皆で一

から学祭を作っています。 
「執行部」は自分も所属しているチームで、学祭本部のまとめ役を担っています。大学

との打ち合わせや、各チームの進行も指揮しています。 
「企画局」は、学祭当日のイベントの運営を行うチームです。イベントの司会や、ステー

ジでのサポートを行います。 
「総務局」は学祭に出店・出展する部活やサークルなどの団体の管理をしているチーム

です。事前に団体向けの説明会を開いたり、学祭当日にテントなどの物品の貸し出しを行

ったりしています。 
「情宣局」は、学内や学外に掲示するポスターの製作、当日に配布するパンフレットの

製作を行うなど、広報活動を担当しているチームです。 
「情報局」はホームページ作成などのコンピュータ関係の仕事をしているチームです。

学祭本部のパソコンの保守・管理も担当しています。 

―学祭前になるととても忙しいと思うのですが……。 
そうですね、これから大変になっていくかと……。10 月に入ると、毎日深夜 0 時過ぎ

まで活動するのが当たり前になりますね。2 年生がメインで活動しているので、自分は今

年の 10 月 1 日～学祭当日が一番大変になると思います。昨年のある日は空が明るくなる

くらいまで…ということもありました。今年もおそらく……。（笑） 

―その一番大変な時、各チームはどのような活動をしているのでしょうか。 
「執行部」は、企業さんからいただく協賛品のまとめをしたり、学祭当日のシフト作成

や当日の動きをまとめたりします。 
「企画局」はステージに立つ仕事があるので、イベントの台本作りやリハーサルを入念

に行います。 
「総務局」は当日の物品貸し出しに向けたシミュレーションを行います。どのようにす

ればよりスムーズに運営できるかなどを調整します。 
「情宣局」はパンフレットを製作し、完成すると最終チェックを行います。万が一間違

いがあれば、その点をビラなどで修正していきます。 



 

 

「情報局」は、ホームページにイベントの最新情報を掲載したり、ドッジボール大会や

ソフトボール大会の対戦組み合わせなどを公開したりしていきます。 

―昨年の学祭の思い出を教えてください。 
昨年は色々な仕事を経験したのですが、カラオケ大会のイベントの審査員をしたこと

は特に印象に残っていますね。隣に学長がいらっしゃったのでとても緊張しました。ちら

っと学長の採点を見たり見なかったり……。（笑） 
そのほかには、学祭当日に正門前とステージの前で案内所を開設しているのですが、そ

こでの連携に苦労したことも覚えています。なかなか人数も足りないので、引退した 3 年

生以上の OB・OG の方々に応援を頼んでいます。 

―では、ここから今年の学祭についてお伺いします。今年の学祭の日程とテーマを教えて

ください。 
今年の学祭は 10 月 16 日（金）～18 日（日）の 3 日間で開催します。今年のテーマは

【SHOUT】に決まりました。普段さらけ出せない思いを、学祭を通して叫び出せること

ができれば良いなという思いを込めています。例年通り、学生からの応募から厳選して決

定しました。 

―今年も多くのイベントがあると思いますが、特におすすめしたいイベントを教えてくだ

さい。 
毎年恒例の「ミス・ミスター弘大コンテスト」ですね。どんな人が出場するのかなと、

楽しみにしていてほしいです。メインは最終日ですが、今年は 3 日間にわたる大イベン

トになります。9 月中までエントリーも受け付けているので、エントリーお待ちしており

ます！ 
他には、こちらも毎年恒例の「大抽選会」があります。参加するだけで豪華な景品がも

らえるチャンスがあるので気軽に参加してほしいと思います。最終日の開催予定です。 

―気になるお笑いライブの方は……？ 
お笑いはまだ秘密です！10 月上旬のお知らせをお待ちください……！！今年もお楽し

みに！ 

―最後に読者の方々へメッセージをお願いします。 
＜学生の方々へ＞ 
今年の学祭は昨年よりも 1 週間早い開催になります。この点で参加団体の皆さんには

迷惑をかけてしまっているのですが、イベントの充実や規模の拡大を目指して頑張って

おりますので、是非 3 日間盛り上がって楽しんでください。 



 

 

また、今年は出店希望の団体が多く、やむを得ず抽選という形を取らせていただきまし

た。抽選で外れてしまった団体もあるのですが、イベントの方でより多く楽しんでいただ

ければと思います。 
＜地域の方々へ＞ 
毎年資金面で工面していただいて、大変感謝しております。これからも弘前大学の学祭

を支えていただければ幸いです。是非、毎年の恒例行事という形で足を運んでいただいて、

学祭を楽しんでいってください。 
 
 
第 15 回弘前大学総合文化祭ホームページ 

http://www.hirodaisai.com/2015/ 
弘前大学学祭本部実行委員会ホームページ 

http://www.hirodaisai.com/s/ 
 

ありがとうございました！ 

 

 
◆編集後記 
 

今年度もあっという間に前期が終わり、夏休みに入りました。1,2 年生の皆さんは今し

かできないことを見つけて、多くの新しいことに触れてほしいですね。3 年生は進路につ

いてじっくり向き合うことができる最後の時期です。自分もよく考えて決めていきたい

と思います。 
テレビで高校野球を観ていると、自分の高校時代をふと思い出してしまい、色々な感情

が湧きあがってきます。過去を振り返ることも大切ですが、今できることにしっかり取り

組んでいくことも大切ですよね。勉強も学祭に向けたサークル活動もアルバイトも、全力

で取り組んでいくことが自分の目標です。皆さんも体を壊さない程度に、今できることを

全力で…！（高崎） 

 


